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2 0 1 ３ - 1 ４年度 国際ロータリーテーマ

第 ４ ２ 代 ク ラ ブ 会 長 田 中 伸 彦

ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を

2 0 1 3- 1 4年度 ガバナー 吉田 建二

本日の例会

「1年を振り返って」

田中 伸彦 会長

創立50周年を目指し、
新しい一歩を踏み出そう

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

Tokyo-Musashimurayama Rotary Club
東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

週 報 №２０３９

（ 2 0 1 4 年 6 月 4 日 ）第 2 0 3 9 回 例 会 報 告
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次回例会案内 【6月18日 (水 )】

最終例会

職業奉仕12章 『売り手よし』『買い手よし』『世間よし』の三方よし それは職業奉仕そのものだ

司会 清水 高彦 副ＳＡＡ（会場運営委員）

６月はロータリー親睦活動月間です。

（ 比留間 孝司 副会長 ）点 鐘

会務報告 （ 比留間 孝司 副会長 ）

幹事報告 （ 酒寄 好夫 幹事 ）

（ 内野 均 会員）

（ 嶋田 哲男 職業奉仕副委員長 ）

君が代
奉仕の理想
ソングリーダー（ 宮﨑 茂夫 会員 ）

斉 唱

四つのテスト

職業奉仕12章 第１2章 唱和

（比留間 一義 親睦委員）

○小林和男様よりメールが届いています。
（内容は5/31のHNK放送の件）

☆ 誕生月おめでとうございます。
倉内 淳 会員
内野 均 会員夫人 美由紀 さん

☆ 結婚月おめでとうございます。
宮﨑 茂夫 会員
嶋田 哲男 会員
木内 敬三九 会員

○事前メークアップ
藤野 豊 会員（ガバナーナイト）

○メークアップ 第2037回例会
波多野 稔 会員（東村山ＲＣ）

（ 見延 壽昭 会場運営委員長 ）出席報告

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 26名 90.00% 83.33％→86.67%

○例会臨時変更
・福生ＲＣ

6月11日→通常例会
18日→日帰り親睦旅行（防衛省、靖国神社）

・秋川ＲＣ
6月26日→夜間例会 18:30～ 黒茶屋

〇社会奉仕、クリーン作戦について
後藤 正次 社会奉仕委員長

・武蔵村山市 クリーン作戦について
実施日 2014年6月1日（日）
場 所 プリンスの丘公園周辺
集 合 午前8:50
作業時間 午前9:00～10:00（1時間）
持 参 ＲＣ帽子

＊武蔵村山市内自治会や当クラブ等それぞ
れが持ち場をもって、一斉清掃を行うも
ので当クラブからは6名が参加し清掃しま
した。
参加者：後藤正次会員、比留間重次会員、

宮崎恒夫会員、嶋田哲男会員、
清水高彦会員、田中伸彦会員

〇国際大会(ｼﾄﾞﾆｰ)に参加して 野島 征 会員
東村山ＲＣが毎年国際大会に参加するこ
とになっていて、今回便乗した格好にな
りました。当クラブから酒寄幹事をはじ
め藤野会員、波多野晃夫会員、野島会員
の4名が参加しました。今年のシドニーは
今までとだいぶ変わった感じで、バンド
演奏が素晴らしくアトラクションが凄く
良かったです。
無事に帰ってきましたので報告します。

委員会報告

出席報告続き…

○出席免除会員
栗原 高明 会員
榎本 昭 会員



◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １
T E L 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 1 F A X 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 2
Ｅメールアドレス ｔ－ｍｍｒｃ＠ｃ ｒｅｓｔ . ｏｃ ｎ . ｎｅ . ｊｐ

◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 田中 伸彦 ◎ 幹 事 酒寄 好夫
○ 副会長 比留間孝司 ○ 副幹事 網代 稔
□ クラブ会報委員長 宮﨑 茂夫 副委員長 倉内 淳

委 員 網代 雅男、野島 征、小林 邦雄、松村 慎一

内野均会員⇒6月7日は妻の誕生日です。いつもきれいなお花をありがとうございます。
嶋田哲男会員⇒結婚記念日を祝って頂きありがとうございます。

今後も離婚されない様、家族思いの男でありたいと思っています。
宮﨑茂夫会員⇒結婚記念日をお祝いいただきありがとうございます。

木内敬三九会員⇒結婚20周年祝っていただきありがとうございます。先輩方のように末永く頑張ってまいります。

※お詫び
前回週報の今回計と累計が間違って掲載されておりました。正しくは今回計12,000円、累計1,305,500円になります。

申し訳ございませんでした。
◆ 今回計 １８,０００円 累 計 １,３２３,５００円

ニコニコＢＯＸ （ 志々田 陽介 親睦委員 ）

（司会 比留間 孝司 次年度会長）

○最終例会について （内野 均 親睦委員長）
現時点でご夫人を含め34名参加予定です。まだまだ受付中ですので奮って参加して下さい。
日時：6月17日（火） 場所：ケンハウス（KEN HOUSE) 時間：18時点鐘
交通機関については立川駅北口 バス2番乗り場、昭和記念公園砂川口下車です。一系統です。

○6月ガバナー月信について （比留間 孝司 次年度会長）
地区職業奉仕、梶原委員長の総括が4ページに掲載されています。 ご一読いただきたいと思います。
また、地区公開セミナーを3回行い、他クラブの皆さんから難しいとのコメントがあったものの、当
クラブから倉内職業奉仕委員長と網代稔次年度幹事の毎回参加に対し、梶原委員長からご協力いた
だいたお礼を込めた連絡がありました。当クラブも次年度については職業奉仕を軸に一年間活動が
できればと、職業奉仕を多面的に考えることができれば良いと思っています。

○今年度中の次年度について予定 （比留間 孝司 次年度会長）
6月12日、米山委員長のセミナーがハイアットリージェンシーで予定されており、嶋田次年度米山担
当副委員長と2人で参加します。内容は後日報告します。
6月18日、見延次年度国際奉仕委員長の提案の件（学び舎建設について）田中会長、今年度網代国際
奉仕委員長と4人で面談してきます。
6月19日、第一回多摩分区連絡会が東村山ＲＣホストにて開催されます。第一回ですので参加してき
ます。
7月8日、財団セミナーについて比留間重次さんと参加してきます。

○当クラブ次年度事業計画について （網代 稔 次年度幹事）
各委員会さんからの計画書が出来上がってきています。まだ未完成の委員会については早急にご提
出ください。6月11日、11時30分から第2回予備理事会を開催します。会員名簿は確認がすべて取れ
ましたので作成に着手します。

○次年度プログラムの現在確定事項について （比留間 孝司 次年度会長）

・卓話については会員卓話を中心に進めていきたいと考えています。内容については固い話しでは
なく、自分がロータリーについてどう考えているかなど忌憚なく話をしてほしいと考えています。
ソフトバンクの孫社長のエピソードをご紹介しましたが、人となりのような話が聞けたらいいな、
と考えています。

・外部講師について
9月17日、当クラブがＦＲＣのホストクラブになります。テレビ東京で放映の「ワールドビジネス
サテライト」のキャスターで有名になった、現在はBSジャパンの「BSニュース日経プラス10」の
キャスターでご活躍の小谷真生子さんを迎え1時間の卓話と30分の対論を予定しています。
入会見込者にもご案内し、にぎやかに行いたいと考えています。
11月12日、例会にて(株)資生堂 特別顧問 弦間 明 氏を予定しています。東京ＲＣのロータリアン
です。創業者の想いをどう引き継いだか、自身がやり残してしまったことなど、経営の本質につ
いて卓話をいただく予定です。

第１２回 全員クラブ協議会

比留間 孝司 次年度会長 網代 稔 次年度幹事

←左
次年度バナー

←右
シドニー国際大会
バナー


